



JEUNES, MAIRIE

/ Service national universel (SNU): la Ville accueille un premier jeune volontaire

La ville de Guipavas vient d'accueillir un premier jeune volontaire dans le cadre du service national universel (SNU).

Publié le 25 avril 2022

Le service national universel (SNU) s'adresse aux jeunes de 15 à 17 ans et se déroule en deux phases. La première étape est un séjour de cohésion de 12 jours autour de la citoyenneté, l'engagement, l'accès au droit et les services publics. La seconde phase est une mission d'intérêt général au sein d'une association, d'un service public ou d'une collectivité territoriale volontaire.

La ville de Guipavas participe à ce dispositif et propose **cinq premières missions** au sein du service enfance jeunesse.

Un premier jeune accueilli à la Maison des jeunes

Noah Barrot, 16 ans, a ainsi été accueilli sur les vacances de printemps au sein de l'accueil de loisirs (ALSH) de la Maison des jeunes. Durant ces 9 jours, il a pu découvrir les différents temps d'animation et participer à la vie quotidienne et collective de la structure. « *J'ai également effectué des sorties les mardis avec des activités tel que le rallye photo à Locronan* », indique Noah Barrot.

Pour découvrir et postuler aux autres missions, rendez-vous sur le [site du SNU](#). ↗



Le premier budget participatif de Guipavas

Résultats du second tour de l'élection présidentielle à Guipavas



≡ RETOUR À LA LISTE